

角田支局記者 藤井宏匡のLet's KAKUDA!

「掘り起こす」

角田と言えば何を思い浮かべるでしょうか。まずはロケットでしょうか。西根の田んぼアートもいいですね。最近だと「道の駅かくだ」も多く举がるかもしれません。ちなみにフードコートの味噌ラーメンは、連日売り切れのようです。

では、吉野臥城（1876～1926年）はどうでしょう。角田出身の詩人で歌人、人物評論家。ご存じない方が多いのではないかでしょうか。

実は前角田支局の田村記者が、昨年8月に朝刊みやぎ県内版の連載「先人の足跡」で、その後に当欄でも取り上げました。もしかすると、以前よりは知名度が上がっているかもしれません。恥ずかしながら、私は赴任に伴う仕事の引き継ぎで初めて知りました。

吉野を巡っては、台山公園の一角に詩碑があり、「渾圓球上平和の曲」の終わりの4行が刻まれています。全文は約70行の大作。現在の南アフリカにある金鉱などを巡る、イギリスとボア人（オランダ人移民の子孫）のトランスバール共和国やオレンジ自由国との間で勃発した「ボア戦争」について詠んでいます。そして、イギリスの武力介入を非難しています。正義心を持ち、反戦への思いを抱いた吉野。ロシアのウクライナ侵攻もあり、その詩は現代でも求められているような気がしました。

その吉野についての勉強会「吉野臥城研究会」が先日、始動しました。当初は3月ごろのスタートを予定していましたが、地震の影響で遅れていました。地元角田でもその存在が忘れ去られようとしていた吉野に再び光を当て、文化的側面から角田を盛り上げていこうとの試み。私も勉強会に参加させていただきました。

河北新報角田支局 藤井宏匡
kakuda@po.kahoku.co.jp
TEL 0224-62-1568/FAX 0224-62-0707

※連絡の行き違い防止のため、配達関連の連絡は販売所までお願いいたします。→

勉強会は角田市の詩人西田朋さんがこれまでに集めた資料をもとに進行し、手始めに彼の生い立ちを振り返りました。詩の原点は祖母に、思想の影響は師事した内村鑑三の影響か。時代背景なども含めて、研究する幅はまだ広がっていきそうな予感です。ちなみに勉強会が発足したきっかけは、田村記者の記事だったとのこと。支局を引き継いだ者として、これから活動をしっかりと伝えていきたいです。

吉野のように、角田にはまだまだ埋もれた魅力や文化があるかと思います。また、知っていても魅力に気付いていない場合もあるかもしれません。そこを支局記者として掘り起こしていくのが役目と考えています。

例えば、仙台と違い星空がきれいだと最近感じています。宇宙のまちを掲げる角田市として十分な魅力ではないでしょうか。豊かな自然に囲まれ、仙台からも1時間かかる距離。昨今のアウトドア人気に乗って角田にもキャンプ場はいかがでしょう。隣町の丸森のキャンプ場も連休や週末は予約で埋まっているので、需要はあるのではと考えてしまいます。個人的趣味も兼ねた意見ですが…。



15日に開かれた吉野臥城研究会

★皆様からのイベント情報等をお待ちしています。原稿は毎月二十日頃までに、当店へ直接お持ちいただき、FAXまたはメールにてお送り下さい。

編集発行 河北新報目黒新聞店

〒981-1505
角田市角田字泉町137-2
フリーダイヤル（読むニュース）
0120-46-2004

皆様の元気のお手伝いを

月刊あんふいに

第408号

令和4年8月号

【毎月最終日曜日
発行予定】

7月16日～17日にかけての大雨で
水害や土砂災害に遭われた皆様に
心よりお見舞いを申し上げます。

早期の復興・復旧を
お祈り申し上げます。



編集後記

梅雨が短くて今年は助かった～と思っておりましたら、7月の二週目から一転梅雨の戻り…。せめて夏休み期間中だけでも良い天気が続くと良いのですが。酷暑も困りますがせっかくの東北の短い夏ながら、存分に楽しみたいものであります。新型コロナウィルスも落ち着いてきたのかな？と安心しておいたら、第七波ですと！？角田市内でも再流行の兆しが…。ホント勘弁してほしいです。最近やっと屋外や人と接しないところでマスクを外せるようになってきたところなのに。今年の夏は特にマスク着用の息苦しさを感じております。どうか神様仏様、第七波の再流行もすぐに落ち着き、楽しい夏を過ごしてください。お願いします。そうは言ってもこの天候不順です。地震を含め、すでに各地に被害をもたらしている水害や土砂災害への備えにも、みなさまくれぐれも怠りなきよう♪

夏休み期間中です!
子どもたちの交通事故防止

まだ、交通事故の危険を十分に理解できていない幼い子供たちの『飛び出し』による事故が多発する時期です。通学・通園に慣れていない児童・幼児を交通事故から守りましょう。

1. 大人が手本を示しましょう！
2. 子どもと一緒に通学路を歩いてみましょう！
3. 通学・通園時間帯に街頭指導を！
4. 安全な横断が出来るように指導しましょう！



8月の新聞休刊日は 8月8日(月)です

※新聞休刊日は事務所も含め、全店休業日とさせていただいております。

テレビ・ラジオ欄は
前日8月7日(日)の
朝刊でご確認ください。



次回「あんふいに」は8月28日(日)発行予定です。